

■ PAYS AGATHOIS

Pomérols Châtaignes et contes font bon ménage

Le foyer rural ne manque pas d'idées et était sûr du succès de sa soirée châtaignes, en faisant appel au conteur Claude Alranq.

Un homme calme et pausé dans la vie de tous les jours, mais qui se transforme, dès qu'il est sur les planches, en un véritable artiste, bête de scène, gesticulant, parlant haut et fort, entraînant le public dans son personnage, le faisant participer à son spectacle.

Du rire certes, beaucoup d'humour, bien sûr, le parlé et le phrasé des gens de la France qui sent bon le terroir, les traditions et ramène le public auprès de ses grands-parents et de ses campagnes de Provence et du Languedoc. Mais aussi de la réflexion sur ce que nous sommes devenus... et sur ce que nous allons peut-être devenir. C'est tout cela, Claude Alranq. Un homme exceptionnel, un passion-



■ Claude Alranq a ravi son auditoire de ses histoires.

né qui, le temps de quelques heures, a fait voyager son auditoire du pied des Cévennes.

De la finesse, de la subtilité, du rire pur et dur, avec de bonnes galéjades. Et l'on a là tous les ingrédients d'une soirée réussie avec le savoir-faire du Foyer rural.

► Correspondant Midi Libre : 06 23 76 31 60

midilibre.fr

jeudi 26 octobre 2017

"Contes de la France d'en bas"